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PRFs de Santa Catarina se candidatam ao cargo de deputado 

SINPRF/SC firma 
novo convênio

O SINPRF/SC rmou convênio com a empresa Total Azul Cred, 
correspondente da Caixa Econômica, que trabalha com empréstimo 
consignado e nanciamento habitacional. Interessados devem fazer 
contato com Osiris: 48 99629 – 2220.

Dia 2 de outubro teremos eleições. Mais do que nunca, este será um 
momento crucial para os Policiais Rodoviários Federais. O momento 
de mudar o atual cenário e eleger pessoas que de fato representem a 
categoria. O SINPRF/SC, como órgão de defesa dos PRFs e 
Servidores, possui ampla atuação sindical em Brasília. “Estamos 
sempre presentes no Congresso, participando de reuniões com 
lideranças e visitando os gabinetes dos parlamentares. Sabemos 
quem está ao lado da categoria e merece o nosso voto”, explica o 
Presidente Paulo Roberto Coelho. Há algum tempo vem sendo 
discutida entre a Federação e os Sindicatos estaduais a importância 
de ter um PRF como deputado federal. Em Santa Catarina, dois PRFs 
são candidatos ao cargo: 

PRF Fernando Beilfuss O PRF Fernando Beilfuss (Partido Patriota) é da 
turma de 2005. Está lotado na Delegacia de Chapecó. Sempre atuou na 
pista, com algumas exceções (quando foi gestor de frota e seguiu 
conciliando com o trabalho nas rodovias). É o único caminhoneiro PRF, 
inclusive já assumiu a boleia da carreta cinema rodoviário da PRF, projeto 
que viajou diversas regiões do Brasil em uma carreta gigante, que levava 
um cinema rodoviário para diversas cidades do Brasil. Em 2018 concorreu 
ao cargo de deputado estadual e foi o mais votado no oeste catarinense e 
o único suplente a deputado estadual do oeste pelo PSL. Desde então, 
intensicou o trabalho, criou dois grupos de denúncia, scalização e 
cobrança, O “chega de esmolas” para o Oeste e “chega de esmolas” para 
o vale do Itajaí (as duas piores regiões de precariedades na Infraestrutura 
e Rodovias do estado). As principais bandeiras do PRF Beilfuss são: 
Infraestrutura, Rodovias, Segurança e defesa dos caminhoneiros. “Peço o 
seu voto para que Santa Catarina conte, efetivamente, com um 
representante dos PRFs na Câmara Federal e possamos continuar com as 
lutas da classe como a reestruturação, humanização e melhorias no 
trabalho do policiais, entre outras”, ressalta o PRF Beilfuss .

PRF Novais O PRF Jocelito Novais (Partido Solidariedade) é da turma de 
2002. Atuou na região do oeste catarinense como motociclista, 
palestrante e BDCOM da Delegacia de Chapecó. É formado em Perícia 
de Acidentes de Trânsito e participou recentemente de um curso 
promovido pela FenaPRF para preparar candidatos a cargos eletivos. “Sou 
candidato a Deputado Federal para representar a categoria em razão dos 
últimos acontecimentos que nos colocaram em escanteio por falta de 
representatividade. A luta pela reestruturação foi apenas uma destas 
situações”, explica o PRF Novais. O PRF está comprometido com a 
categoria e, caso seja eleito, terá um Policial Rodoviário Federal como 
membro de sua equipe para levar todas as demandas necessárias dos 
PRFs e Servidores. 



A Diretoria do SINPRF/SC se reuniu no dia 22 de agosto na sede do 
sindicato. Alguns membros participaram remotamente. 

Por m, foi discutido o calendário de visitas às delegacias. A próxima 
ocorrerá em Joinville, ainda sem data denida. A diretoria também 
agendará uma nova reunião em Mafra, desta vez com os aposentados.

Entre os diversos temas discutidos, foram iniciadas as tratativas para 
buscar novos modelos de cobertura em caso de falecimento de 
sindicalizados. 

Os diretores também abordaram sobre as decisões da última AGE, que 
serão levadas ao conselho de representantes e colocadas em prática. 

O atendimento ao sindicalizado também fez parte da reunião, com foco 
em mudanças a m de modernizar e otimizar esse contato. 

Outras estratégias também foram denidas, a exemplo da 
pesquisa de candidatos com chances de se elegerem para iniciar 
tratativas em prol da reestruturação e a colocação de faixas 
com foco na valorização do PRF em frente às Unidades 
Operacionais. Também foi ressaltada a importância das eleições 
deste ano: “Precisamos de parlamentares que apoiem nossa 
categoria. Temos dois colegas PRFs que são candidatos. Esta é a 
nossa chance”, reforçou o Presidente Coelho.

 

Durante a assembleia foram sugeridos alguns 
encaminhamentos. Após deliberação, os sindicalizados 
aprovaram os próximos passos da categoria, sendo o principal 
deles focado na luta para a derrubada do veto presidencial com 
pedido do apoio aos atuais parlamentares. 

Foi reaberta no dia 16 de agosto a Assembleia Geral 
Extraordinária do SINPRF/SC que estava suspensa. A AGE foi 
transmitida ao vivo e contou com a participação de 85 
sindicalizados, sendo 72 deles de forma remota. O principal 
assunto da pauta foi a Reestruturação da Carreira dos PRFs.

O Presidente do SINPRF/SC, Paulo Roberto Coelho, fez um 
panorama de toda a luta sindical, que foi encerrada com a 
negativa da reestruturação e o veto do Presidente Jair 
Bolsonaro ao texto da LDO que contemplava a previsão 
orçamentária para a reestruturação dos policiais rodoviários 
federais. 

AGE delibera próximos 
passos para luta pela 
reestruturação 

Reunião da Diretoria



Sindicato realiza conversa com efetivo 

O SINPRF/SC está realizando reuniões com a categoria 
pelo estado. As conversas estão ocorrendo durante o 
evento Patrulha da Saúde, no qual a Superintendência 
cedeu um espaço para os representantes sindicais. 

Até o momento, os Diretores do sindicato conversaram 
com o efetivo da 1ª, 5ª  6ª Del e 7ª Delegacias. Em breve 
serão realizados encontros semelhantes nas outras regiões 
do estado.istória dedicados a proteção da sociedade.

São debatidos temas como a trajetória da luta pela 
reestruturação, os próximos passos visando a concretização 
desta demanda no próximo ano, pautas coletivas e 
individuais e esclarecimento de dúvidas da categoria. 

Em época de eleição é comum o compartilhamento de informações sobre candidatos e partidos políticos. Contudo, muitas vezes, 
determinados posts acabam gerando desentendimento entre participantes de grupos. Por isso, lançamos algumas recomendações 

simples para os participantes dos grupos SINPRF/SC. Antes de postar qualquer mensagem no grupo, consulte as regras acima!
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Assim, insisto que devemos valorizar, prestigiar nossos 
sindicalistas, sem deixar de cobrar atuação forte e incisiva nas 
nossas reivindicações, mas precisamos fazer isso com 
reconhecimento e respeito àqueles que se fazem merecedores, e 
esses formam a esmagadora maioria. 

*P. R. GOMES é policial rodoviário federal aposentado e autor de obras como: 
Vozes da Alma; Resiliência - A Obra e, A Batalha de Macacos de Danso, entre 
outras. Produziu, ainda, as peças de teatro: Um 'Bão Gaitêro' e Meu m, Mariana! - 
Também foi colunista em periódicos e compôs diversos artigos jornalísticos. 

Ser sindicalista é “tomar porrada” todos os dias, então eu penso: 
seria ele masoquista ou apenas um abnegado ser, comprometido 
com os colegas que representa? 

Aí você pode questionar de novo: “quer dizer que todos os 
sindicalistas são 100% comprometidos com as conveniências das 

classes que os constituíram?” A resposta é “não”. Os interesses 
em assumir a representatividade de uma classe podem ser 
diversos. Os mais nocivos vão de político ideológicos a 
aventureiros, e o de maior mérito não é, necessariamente, um 
interesse, mas um ânimo - é a vontade de lutar pela categoria, 
mesmo enfrentando escarpadas adversidades. 

Hoje, salvo pequenas exceções, quem menos participa é quem 
mais censura e desmerece o trabalho desse que foi eleito, pela sua 
classe, como preposto para suportar as demandas trabalhistas 
inerentes. 

É certo que representar a classe é escolha própria e consciente, 
mas será que ele precisa apanhar o tempo todo? Será que a 
abjunção familiar já não lhe causa transtornos sucientes? Não 
seria melhor se esse colega fosse considerado e recebesse o apoio 
do grupo correspondente? 

É sabido, no entanto, que sempre haverá joio no meio de uma 
plantação de trigo, logo, é preciso saber separá-lo. No 
sindicalismo não é diferente, a equivalência com os maus pode 
desestimular um bom e el representante. 

Em tempo: eu vi nascer um sindicato, o da PRF, participando, 
inclusive, das primeiras reuniões visando a sua formação e, 
acreditem, já naquela época haviam embates acalorados e sérias 
divergências, no entanto, a participação dos policiais era maciça e 
efetiva, coisa que foi se perdendo com o tempo. 

Precisamos admitir que seus acertos não são lá tão armados, já 
que muitos desses são esquecidos, entretanto, os insucessos são 
eternizados nos anais da história como erros. 

Então você pergunta: “um sindicalista não pode ser cobrado?” Eu 
respondo: “pode e deve”. A divergência, o contraditório ou a 
oposição de ideias sempre será salutar e devida, porém, os 
questionamentos precisam ser expressadas com respeito e 
urbanidade; sem ofensas pessoais ou contestações exacerbadas, 
sobretudo aquelas críticas indignas, e as inverídicas também. 

A resiliência de um sindicalista é inquestionável. Eu admiro, 
porque jamais me sujeitaria à essa luta insana de defender pessoas 
que, como eu, raramente vão ao front e teimam em criticá-lo; 
insistem em desmerecê-lo quando esse não consegue atingir 
objetivos promissores para a categoria, apesar da dedicação 
extrema. 

Será que alguém que nunca participou, efetivamente, das pautas 
classistas pode dimensionar o calvário desse representante? 
Quantos de nós se dispõem deixar, sem remuneração e abaixo de 
julgamentos e discordâncias, casa, esposa e lhos e ir em busca de 
melhorias para a classe? 

NOTA DE FALECIMENTO

O calvário do 
sindicalista
Por: P. R. GOMES* 

O SINPRF/SC presta condolências pelos falecimentos ocorridos nos 
últimos dias. A mãe do PRF Valfrido Broering, Guilhermina Maria 
Broering, faleceu aos 85 anos. Também recebemos a notícia do 
falecimento da irmã do PRF aposentado Everton Borsoi Britto,  
Fernanda Evelise Borsoi Britto. Externamos nossos sentimentos aos 
familiares e amigos. 
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